



Favor de compartir ampliamente. Si usted recibe este e-boletín a través de más de una dirección, avísenos cuál es la dirección preferida. Para dar anuncios o para manejar su suscripción, escriba a brenda@pnmc.org. Vea la lista al final para fechas de publicación y límites para entregar información.

REFLEXIONES SOBRE EL ANABAUTISMO A LOS 500



Un movimiento que comenzó con un bautismo secreto en una bañera en 1525 en Zúrich, Suiza, celebró su 500 aniversario este año llenando a Zúrich el jueves de la Ascensión, 29 de mayo, con 3000 visitantes de todo el mundo. Durante al menos una hora esperé entre una multitud apretada frente al Grossmünster de Zúrich. Un escenario cerca de la entrada presentaba un espectacular coro menonita de Kenia. Solo 1000 de nosotros finalmente logramos sentarnos dentro para el servicio religioso de celebración centrado en el tema "El coraje de amar". Más temprano ese mismo día, escuché a un panel de activistas de Myanmar, México, Burkina Faso, Suiza y Estados Unidos abordar el tema "Un mundo en llamas", compartiendo historias de su trabajo en contextos de violencia y opresión.

Antes de la celebración en Zúrich, tuve el honor de pasar la semana del 22 al 28 de mayo en Alemania con los delegados y el personal del Congreso Mundial Menonita, como miembro del equipo de intérpretes. Interpretamos al inglés, francés y español para hermanos de todo el mundo anabautista reunidos para el culto, la consulta y la toma de decisiones.

Al despedirnos al final de la semana, un grupo se reunió para orar con un pastor que regresaba a Ucrania, devastada por la guerra. Nos pidió que recordáramos especialmente a los niños y el ministerio de la iglesia de campamentos de verano para jóvenes traumatizados. Uno de mis intereses en estas reuniones mundiales de hermanos cristianos es aprender de quienes han perseverado en su testimonio en contextos de corrupción política y gobiernos opresivos. De hecho, se necesita valentía para amar como Jesús amó y para construir una Comunidad Amada frente al odio y la desesperación. Agradezco haber escuchado las voces de quienes valientemente eligen el amor. (Hay más aquí: <https://www.anabaptism500.ch/>)
-Sylvia Shirk, Portland Mennonite Church



El día de celebración en Zúrich estuvo repleto de visitas turísticas y reflexiones sobre la historia del anabautismo y las personas que iniciaron el Movimiento. Fue fascinante ver placas en los laterales de los edificios que conmemoraban a las personas que vivieron allí, como en Zwingliplatz, la calle donde vivió Ulrich Zwinglio.

La iglesia de Grossmünster fue el lugar donde se celebró el culto y donde Zwinglio y otros discutieron con el Ayuntamiento por su rechazo al bautismo infantil. La celebración incluyó declaraciones entre la Conferencia Mundial Menonita y líderes de varias iglesias mundiales, como la Iglesia Católica, la Iglesia Luterana y la Comunión Mundial de Iglesias Reformadas. Representantes de 13 organizaciones eclesásticas globales encabezaron una procesión hacia la Grossmünster. (Paul Schrag, Anabaptist World, 2 de junio de 2025). Esta celebración fue la culminación de un camino hacia la reconciliación, reconociendo que Jesucristo es el centro de nuestra fe.

Coros de todo el mundo dirigieron el culto con la fuerza de una excelente acústica. La música resonó mientras toda la congregación cantaba al unísono, ofreciéndonos un pequeño atisbo de lo que podríamos experimentar en el cielo. Al salir los fieles de la iglesia, las campanas repicaron gloriosamente durante lo que parecieron quince minutos, mientras volvíamos a los autobuses para el viaje de cuatro horas de regreso a Schönblick en Schwäbisch Gmünd, Alemania, donde se habían celebrado las reuniones del CMM. - Linda Dibble, Albany Mennonite Church



Viajar a Europa con los Cantantes de Cámara de EMU, un grupo de 24 voces mixtas, bajo la guía del Dr. Benjamin Bergey, ¡fue un viaje inolvidable! El grupo recorrió los Países Bajos y Alemania, y terminó en Suiza, en la celebración del 500 aniversario del Anabautismo en Zúrich. Nos alojamos con amables familias anfitrionas en pequeños pueblos; dos de nuestros favoritos fueron Witmarsum en los Países Bajos (¡donde nació Menno Simmons!) y Friedelsheim en Alemania. Nuestro repertorio musical se basó en el tema de la **Esperanza y la Unidad: por los niños, por la Tierra y por la paz**. A medida que los pueblos y sus habitantes nos brindaban el don de la hospitalidad, pudimos corresponder con el don de la esperanza a través del canto. A menudo recibíamos una respuesta de amor y gratitud, y aprendimos cómo la música tiene el poder de infundir esperanza y vida en las almas cansadas.

Durante nuestros últimos días en Zúrich, nos alojamos en el Seminario y Hotel Bienenberg con otros cuatro conjuntos musicales, cada uno representando a un continente miembro del CMM. Durante nuestras últimas presentaciones en Zúrich, donde miles de menonitas, anabautistas y amigos ecuménicos se unieron para celebrar la valentía, la unidad y la reconciliación, me llenó de alegría ver rostros familiares en cada rincón, asombrado por cómo la firmeza de los anabautistas radicales de hace 500 años creó una comunidad y una cultura tan hermosas que persisten hasta el día de hoy. Fue un honor actuar en tres espacios diferentes en ese hermoso día, y nos sentimos profundamente agradecidos de poder trabajar con los líderes del evento para compartir nuestra música con nuestra querida comunidad. -Ciela Acosta, Salem Mennonite Church and Second-year student at EMU | Photo Credit: Karissa Sauder

CONGREGACIONES & ORGANIZACIONES DE LA PNMC



Por favor, oren por la misericordia de nuestros pastores, delegados y líderes ministeriales que viajarán a Kalispell para la Reunión Anual de la PNMC de este año a finales de esta semana. Esperamos con ansias esta oportunidad para crecer juntos en comunidad y como conferencia. Agradecemos la amable hospitalidad de nuestros hermanos y hermanas de la Iglesia Menonita Mountain View por recibirnos.

Albany Mennonite Church

Don Bacher ha estado trabajando con el Coro Oasis para organizar una gira local. Son un coro de cantantes menonitas conservadores del este de Estados Unidos y Canadá. Horario:

4 de julio, 7:00pm, Woodburn United Methodist Church, Woodburn, OR

6 de julio, 7:00pm, Linn Benton Community College, Albany, OR

8 de julio, 6:30pm, Zillah German Baptist Brethren Church, Zillah, WA

9 de julio, 7:00pm, Blue Mountain Christian Fellowship, Milton Freewater, OR

11 de julio, 6:30pm, Trinity Reformed Church, Moscow, ID

12 de julio, 6:00pm, Parkside Church, Newport, WA

13 de julio, 6:00pm, Kootenai Valley Mennonite

Camp CAMREC



Recientemente, cuando el incendio Second Creek en el cañón vecino empeoró, el Equipo de Logística de Ataque Inicial de Incendios Forestales del DNR contactó a CAMREC para que sirviera comidas a sus cuadrillas. ¡En 24 horas, el Campamento CAMREC sirvió 400 comidas! Esto fue posible gracias a los voluntarios de emergencia de la Iglesia Luterana Faith de Leavenworth, el Club Rotario de Leavenworth, WA, Hike For Your Health, Sweet Cake, Meredith Lodging, The Bush School, amigos de CAMREC y el apoyo logístico del Centro de Enriquecimiento Ingalls Creek. ¡Gracias a nuestra comunidad que se unió para responder a esta necesidad!

CAMREC ha estado trabajando para fortalecer la relación con diversas instituciones federales, estatales y del condado en torno a la resiliencia comunitaria ante los incendios forestales. Apenas unas semanas antes de este incendio, el Comisionado de Tierras Públicas de Washington visitó el campamento y CAMREC apareció en la portada del Seattle Times. Leer más [aquí](#).

Pacific Northwest Mennonite Historical Society

PNMHS está buscando un editor voluntario que esté dispuesto a escribir artículos para un boletín digital que se enviará a los simpatizantes e iglesias cada trimestre. Se proporcionará material de referencia e información de apoyo. Se espera que el escritor redacte un artículo de aproximadamente 400 a 500 palabras para ser incluido en el boletín trimestral. El artículo se incluirá con otra información sobre las actividades actuales en PNMHS. Si está interesado o desea más información, comuníquese con Linwood Rush, presidente de la junta, en rushlin2@gmail.com o llame al 503-260-7480.

Proximos e-Boletines:

14 de julio (entregas a más tardar 7/7)

4 de ago (entregas a más tardar 7/28)

18 de ago (entregas a más tardar 8/11)

1 de sept (entregas a más tardar 8/25)

Si usted desea contribuir algo, favor de enviar un anuncio breve en Inglés y en Español con un enlace respectivo al Internet a brenda@pnmc.org. Nuestra meta es proveer un recurso valioso, no algo para atascar su buzón de ingreso. Si nos falta espacio, podemos omitir anuncios que son menos pertinentes a la conferencia de la PNMC. Anuncios van a aparecer solamente UNA vez, a menos que se especifique de otra manera. ¡Damos la bienvenida a su retroalimentación!

Para más actualizaciones PNMC: <http://pnmc.org> e-Boletín de Archivos: <http://pnmc.org/Resources/eBulletin>